

Palabras y oración en la cumbre de Sietepicos, pronunciadas por nuestra camarada Carolina Dolado Esteban, con motivo de la colocación del Belén Montañero 2009



Os pido a lo más jóvenes, a punto de partir para vuestros albergues de Navidad, me permitáis recordar los tiempos en que yo los esperaba con la misma ilusión. En ellos pasábamos nuestras veladas, lejos de la navidad burguesa, junto a los inmortales Eugenio y Rodrigo. Allí aprendimos a querer a España y a entender la Navidad como, quizás, solo era capaz el Benavides. De entre aquellas lecturas recuerdo una de “Los Elegidos” de Lope Pérez Cornes, que es a la vez POEMA, ORACIÓN y CANTO, cargado de DOCTRINA Y ESTILO.

“ Señor, Dios de los Cielos y de los Montes, y de las Piedras y de los Hombres. Sé que has subido a los Cielos y estás a la diestra de Dios Padre.

Como todo humano tu nacimiento te conduce en el finito camino de la muerte, y como Dios la Resurrección y la promesa de la nuestra.

Por Tu Resurrección Señor, hoy el pueblo, el sufrido y callado pueblo español, el pueblo gobernable, te pide su resurrección jubiloso.

Te pide salir del sepulcro chato, feo y odioso, que cercado de piedras de indiferencia, guardan centinelas de los “interesados”.

Y Tú, Señor, que sabes recoger la voz de los hombres de buena voluntad, nos concederás la inmensa alegría de cantar el Gloria, cuando caigan las piedras del sepulcro de España y con, el rostro en tierra, muerdan la derrota los reaccionarios servidores de los «Pilatos» liberales.

Pero te pedimos seguir la Cruz para hacer el mérito de encontrar la gloria, tras la lucha, la conquista, y la derrota de los vende-patrias y vende-historias.”

